

山手町だより

2012年 7月7日 NO. 2

早いもので、7月になりました。子どもたちにとっては楽しみな夏休みがやってきます。

さて、皆さまにとってはいかがでしょうか？私のように子どもの夏休みに振り回される方にとっては、夏休みの実感が非常にあります。しかし、そうでない方にとっては、『通勤電車の中に学生が少なくなった』とか、『昼間買い物に出かけても、子どもがいる』などで感じられる事はあると思いますが、そうそう、ご自身で夏休みを感じる事がなくなっているのではないのでしょうか？本当のところ学生でなければ、休みではないですしね。そこで、今年から

山手町の夏休み

を楽しんでいただこうと思い、ご案内させていただきます。

ラジオ体操へのお誘い

～『早起きは三文の得』？～

ご家族、ご近所お誘い合わせての参加をお待ちしております。

期 間 7月23日(月)～8月4日(土)

*28日(土)、29日(日)及び雨天は除きます
また、8月4日が雨天中止の場合は、5日(日)を最終日とします。最終日には、ちょっとしたプレゼントを用意しています。お楽しみに！！

時 間 午前6時30分より (7分程度です。)

場 所 山手町子ども広場



*ラジオ体操の行き帰りは十分お気を付け下さい。また、出来る限り徒歩でお越し下さい。自転車でお越しの際は、狭い場所ですので、決められた場所への整列にご協力をお願いします。

